
 

 

 

Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

Lundi 27 novembre 2017 à 18 :30 

Salon du personnel 

 

Personnes présentes : Vincent Barouh, Véronique Fontaine, Jean-Philippe Valade, Angélique 

Aumont, Frédéric Nadeau, Josianne Poutré, Marie-Soleil Trottier-Santerre, Marie-Chantale 

Bernard, Brigitte Pelchat, Geneviève Landry, Andrée-Anne Bouchard, Sophie Crevier, Danie Marin 

et Nathalie Théroux 

 

1. Ouverture de l’assemblée à 18h30 

Monsieur Barouh ouvre l’assemblée. 

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Mme Sophie Crevier assurera la prise de notes pour ce soir. 

 

C.É. 17.18.15        La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 

M. Barouh fait la lecture de l’ordre du jour. L’adoption est proposée par Madame 

Angélique Aumont. 

 

C.É. 17.18.16        La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 25 septembre 2017 

Proposée par Madame Josianne Poutre. 

 

C.É. 17.18.17        La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 25 septembre 2017 

Aucun point relatif au procès-verbal du 25 septembre 2017. 

 

6. Parole au public 

S.O. 

 

7. Correspondance 

S.O. 

 



 

8. TRÉSORERIE 
Madame Marie-Soleil Trottier-Santerre nous met à jour avec le budget. Pour l’année 2017-

2018, 2550$ ont été ramassés en contribution volontaire. Monsieur Barouh évalue la 

campagne de financement à 4000 $. 

9. ÉTUDE DES DOSSIERS 
9.1 DÉCISION 

9.1.1 Reddition compte des mesures dédiées 
Ajout d’une TES en première année et ajout de services en orthophonie et en 

orthopédagogie.  Ces ajouts de services sont dus aux budgets spéciaux alloués 

par le ministère.  

C.É. 17.18.18        La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 
9.1.2 Modification lignage cour extérieure 

Le 20 juin 2017, quelques petites modifications ont dû être apportées au 

lignage de la cour, soit les terrains de mini hockey près du débarcadère, des 

cercles pour le ballon aki ainsi que quelques petits ajouts.   Les modifications 

ont été effectuées au coût de 1350$.  La question qui nous était demandée est 

si nous pouvions prendre l’argent dans le fonds à destination spéciale.  Nous 

avons dit oui à l’unanimité.  Madame Angélique Aumont propose.  

C.É. 17.18.19        La proposition est acceptée à l’unanimité 

 
9.1.3 Activités de Noël (Club Optimiste) 

Le club optimiste de Chambly a remis la somme de 2000$ à l’école pour 

l’organisation d’une activité spéciale de Noël.  L’école a décidé d’offrir un 

spectacle de magie aux élèves de 1re, 2e et 3e année et un spectacle de magie 

et de robotique aux élèves de 4e, 5e et 6e année.  Ces activités auront lieu le 

13 décembre. 

C.É. 17.18.20        La proposition est acceptée à l’unanimité 

 
9.1.4 Montage financier de la classe verte 

100 élèves participeront à cette sortie.  Les enseignants de 6e ont vérifié le 

coût de l’utilisation d’Autobus coach.  Il en coûterait 5$ de plus par élève.  Les 

élèves ont ramassé une somme de 800$ à la suite de la vente de galettes lors 

des journées de rencontres de parents.  Nous devrons maintenant trouver 

une solution pour que le coût de la sortie ne soit pas plus de 140$ par élève.  

Présentement, le cout est de 154.06$.  Madame Véronique Fontaine propose 

de donner 14$ à chaque élève soit 1400$ de notre dernière campagne de 

financement.   



Questionnement pour les élèves qui ne peuvent pas payer ?  Des 

arrangements de paiements peuvent être pris.  C’est à ce moment que 

madame Danie Marin propose un fond humanitaire.  Cette proposition est 

accueillie à l’unanimité et M. Valade propose. 

C.É. 17.18.21        La proposition est acceptée à l’unanimité 

 
9.1.5 Investissements du fonds à destination spéciale : Semaine des arts, matériel 

sportif, spectacle de talents, expo Sainte-Marie, robotique, livres. 
 
16 106 $ sont présentement dans le fonds, M. Barouh précise que les profits 

de la campagne de financement ne sont pas inclus. 

Voici la liste des budgets accordés lors de cette rencontre : 

 1400$ pour la classe verte des élèves de 6e année soit 14 $ par élève; 

 1350$ pour la modification du lignage de la cour extérieure; 

 1300$ pour la semaine des arts; 

 1000$ pour la fête des finissants; 

 2000$ pour du matériel d’éducation physique; 

 1000$ pour du matériel de musique ; 

 600$ pour le spectacle de talent; 

 4350$, soit un budget de 150$ par classe, pour l’achat de livres, de 

jeux éducatifs, de matériel d’ergothérapie. 

Les membres du conseil se questionnent sur ce que nous pourrions faire avec 

la somme restante.  

Nous avons discuté des investissements possibles en robotique pour 

l’ensemble des élèves de l’école. 

Proposé par Madame Angélique Aumont. 

C.É. 17.18.22        La proposition est acceptée à l’unanimité 

9.1.6 Demande des enseignants : chorale. 
M. Robert et Madame Julie nous demandent l’autorisation pour une sortie 

au centre des ainées pour le temps des fêtes avec les élèves qui participent 

à la chorale de l’école.   

Une demande est aussi faite par les enseignants de 6e pour qu’ils puissent 

organiser un souper de poulet à l’école le jeudi 21 décembre.  Souper, 

grands jeux et activités leur seront offerts lors de cette soirée.  Proposé par 

Sophie Crevier. 



C.É. 17.18.23        La proposition est acceptée à l’unanimité 

9.2 INFORMATION 
9.2.1 Parole au président 

S.O. 
 

9.2.2 Parole au représentant du comité de parents 
Monsieur Frédéric Nadeau nous informe que la commission scolaire a 

maintenant sa page facebook et nous rappelle de remplir le sondage. 

9.2.3 Parole aux enseignants 
S.O. 
 

9.2.4 Parole aux membres 
Concernant la reconnaissance du vendredi, M. Nadeau s’inquiète que certains 

élèves restent dans l’ombre.  Le personnel le rassure en lui disant que chacun 

trouvera son compte et que la plupart des élèves seront nommés. 

M. Nadeau demande que le processus pour ce qui est du programme des 

jeunes médiateurs soit commencé plus tôt, question de rassurer les plus 

petits. 

M. Nadeau suggère que la sortie au Biodôme et au Jardin botanique soit faite 

en deux journées plutôt qu’en une journée pédagogique.  Mme Pelchat garde 

la suggestion et s’informera pour les années à venir. 

Nous parlons du sondage doodle fait lors des rencontres de parents.  Certains 

parents ont beaucoup aimé, les enseignants, tant qu’à eux, ont trouvé le 

concept trop rigide si certains changements devaient être effectués. 

9.2.5 Parole au représentant du service de garde 
Sophie Crevier prend la parole et se dit très heureuse de l’engouement face 

aux journées pédagogiques. Plus de 100 élèves de plus que l’année dernière 

sont inscrits.  

La journée au centre des sciences s’est très bien déroulée. Les enfants ont 

beaucoup apprécié. 

9.2.6 Parole à la représentante du personnel de soutien 
S./O. 
 

9.2.7 Parole à la direction : 
9.2.7.1 Persévérance scolaire 

M. Barouh indique que deux élèves de la 6e année ont été choisis.  Le 

dévoilement se fera en février.   

9.2.7.2  Anglais parascolaire 
La direction a pris la décision d’annuler la session d’après les fêtes due 
à la qualité de l’encadrement offert.  Il se dit ouvert à faire d’autres 
sessions, mais avec une autre entreprise.  



10. AFFAIRES DIVERSES 
 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance prend fin à 20h43. 
 

C.É. 17.18.24        La proposition est acceptée à l’unanimité 

 
 

Jean-Philippe Valade      Vincent Barouh 

Président        Directeur                     


